

Nombre del alumno(a):

Estrella Pinto Grajales

Nombre del profesor:

Lic. Rosario Cruz Sánchez

Nombre del trabajo:

Súper nota de la importancia que tiene la familia en el crecimiento del adolescente.

Materia:

Enfermería en el cuidado del niño y adolescente.

Grado: 7° cuatrimestre

Grupo: "A"

Pichucalco, Chiapas a 04 de diciembre 2020



Familia.
 es el primer grupo social del cual formamos parte todos y toda.

La familia como cualquier sistema viviente tiende a mantener una estabilidad interna que le permite adaptarse a los cambios y no desintegrarse.

el adolescente un sistema familiar con reglas claras y flexibles es importante para tener un contexto que de seguridad y que maneje adecuadamente las crisis que frecuentemente se presentan en esta etapa de la vida.



La familia cumple un rol de modulador, permitiendo con ello que el impacto de los factores culturales.

La familia enfrenta grandes dificultades y exigencia para mantener su estabilidad y lograr un equilibrio entre las exigencias del medio y las responsabilidades que implica el contexto familiar.

Cuál es la importancia de la familia en el crecimiento de un niño.

Apoyo incondicional: la familia siempre estará ahí para darte su apoyo incondicional.



Que esperemos como adolescente de nuestra familia:

Importancia de la familia en el crecimiento del adolescente



Los conocimientos aprendidos de sus padres y madres, serán los modelos que necesitará la persona para fortalecer su identidad y las habilidades básicas de comunicación y relación con la sociedad.

la valoración y aceptación de los hijos e hijas con sus cualidades y defectos, les dará independencia, autoestima y les permitirá reconocer sus errores y repararlos.



Confió en ti



Estoy orgullo de ti



Quiero comprenderte

fortalecer y reconocer las habilidades y condiciones de los integrantes de la familia, que los ayude a superarse para la vida.



Te quiero

